

Hola a todos..

Soy Stephen Whiteside de aquí..

theuptrend.com con la edición de este fin de semana de Stock Market Timing and Television..

Vamos a empezar con un poco de limpieza..

Los mercados estadounidenses estarán cerrados mañana y también lo estará la tendencia alcista..

Sí, los mercados canadienses estarán abiertos, pero el volumen se reducirá en un 50 % más o menos..

Y sin la supervisión de un adulto de los mercados de materias primas, no habrá.

mucha volatilidad en el mercado canadiense el lunes..

Así que volveremos con un video el martes..

mañana y vuelve a las listas el martes por la noche..

Ahora, este es un fin de semana largo de tres días..

Vimos algunas compras al final de la semana..

También estamos llegando a fin de mes, y así.

esperamos que el mercado tenga un sesgo alcista al final del mes..

Pero este año es un poco diferente..

Este mes es un poco diferente con la crisis del techo de deuda que está ocurriendo en los Estados Unidos..

Sí, hicieron algún progreso, pero es menor..

Una cosa es llegar a un acuerdo con la Casa Blanca..

otra cosa es pasarlo.

Congreso y luego pasarlo al Senado..

Así que solo tendremos que ver cómo resulta eso..

Mirando el VIX, el VIX tenía una salvaje.

semana, terminó la semana ligeramente más alta, aún con una señal de venta semanal..

Eso apoya los precios más altos de las acciones a largo plazo..

Buscando un cierre este próximo viernes arriba.

\$20,94. Diariamente, hemos tenido el VIX en una señal de compra durante los últimos cuatro.

días, por lo que vimos cierta presión a la baja durante la semana para algunos de los

áreas del mercado fuera del sector de los chips..

Estamos buscando un cierre el martes por debajo de \$17,21 para darnos una señal de venta, y eso,.

por supuesto, sería de apoyo para los precios de las acciones más altos..

En cuanto a los gráficos semanales, la TSX sacó.

retrocede un 2,17 % en la semana y vuelve a tener una señal de venta semanal..

Los diamantes DOW se negociaron a través del.

línea inferior del canal, pero luego terminó la semana de nuevo en el canal, un 1% menos en la semana..

El S&P 500 cerró con un avance de un tercio en la semana mientras que el Nasdaq subió 3,53.

%, liderado al alza por el sector de los chips, que subió un 8,68 % en la semana..

Ahora, la gran historia de esta semana, por supuesto, son las acciones de IA..

Y tuvimos a NVIDIA liderando el mercado más alto..

Hemos estado involucrados en acciones de AI todo el año..

Hemos estado hablando sobre cómo la tecnología ha estado liderando el mercado más alto..

Este es el tiempo y el lugar donde vemos un.

muchas portadas de revistas que hablan de la historia de la IA..

Y este es probablemente el momento y el lugar donde el mercado se revertirá..

Ciertamente no animaría a nadie a.

salte a la caza de acciones de IA en este momento en particular..

Esperaríamos un retroceso antes de emocionarnos..

En lo que va del año, observando el mercado estadounidense,.

son los semiconductores seguidos por la tecnología de la información, seguida por.

servicios de comunicación, y luego el Nasdaq 100, y luego el Nasdaq..

Si está involucrado en algún ETF o mutuo.

fondo que rastrea el Nasdaq, ha estado involucrado en acciones de IA todo el año..

Si sigue alguna de las acciones tecnológicas.

que cubrimos en nuestros videos diarios, entonces también ha estado involucrado en acciones de IA..

Cuando miramos un mapa de calor hasta la fecha, puede ver las acciones de gran capitalización que han estado liderando el mercado más alto, y todos están básicamente relacionados con la IA..

Así que este es el tema del que hemos estado hablando todo el año..

Ahora, hay algunos fondos cotizados en bolsa..

Tenemos tres en la base de datos..

Hay algunos más..

Voy a ver un par más, pero algunos de ellos son muy poco comercializados..

Mi favorito es bots BOTZ..

Cubre 43 acciones globales..

Ha funcionado muy bien en 2023..

Luego tenemos ROBO, que es más que hacer con robótica y aplicaciones industriales de IA..

Está muy bien hecho también..

Luego tenemos el AI ETF de Cathie Wood, que se está demorando aquí..

Está fuertemente invertido en Tesla y está invertido en muchas cosas que son más lejos de lo que tú y yo veríamos..

Cosas en segundo plano que no veríamos como consumidores..

Probablemente funcionará bien a largo plazo, pero no soy un gran admirador de nada. Cathie Woods lo hace, por lo que no es uno que me miraría a mí mismo..

Ahora, solo estaba mirando un Forbes artículo habló sobre las 12 mejores acciones de inteligencia artificial para comprar. 2023, y algunos de ellos los hemos estado siguiendo todo el año..

Adobe no es uno que sigo regularmente..

Tuvo un gran éxito esta semana, probablemente gracias al gran movimiento de NVIDIA..

Y luego, por supuesto, hemos estado siguiendo a Alphabet durante mucho tiempo..

Dejé de seguir Alphabet en mi cartera personal y me cambié a Amazon..

Y hasta ahora, eso no ha funcionado muy bien..

Pero luego gano dinero si las acciones suben o bajan..

Realmente no me importa qué tan alto.

va, pero Amazon está subiendo con Alphabet al mismo tiempo..

Entonces Bidu, no uno que siga..

Está en una señal de venta semanal en este momento..

Todos son gráficos semanales que estamos viendo en este momento..

Luego, C3AI tuvo un gran estallido, la segunda semana de una señal de compra..

Luego estamos mirando a IBM y, por supuesto, el mundo ha oído hablar de Watson..

Watson no es algo que tu y yo como.

los consumidores pueden acercarse demasiado, pero las corporaciones sí..

Y estamos justo al borde de una nueva señal de compra semanal para IBM..

Ahora, IBM es realmente una empresa de consultoría..

mucho más que una empresa de hardware o software..

Así que el hecho de que tenga a Watson.

no va a hacer demasiado para el resultado final, no lo creo..

Luego Micron, así que volvemos al hardware aquí, la memoria y el almacenamiento..

Luego tenemos a Microsoft, que tiene razón.

en la parte delantera del uso de IA por parte del consumidor, y le ha ido muy bien en 2023..

Luego, por supuesto, NVIDIA fabricando chips para los centros de datos para dispositivos artificiales..

inteligencia y tener ese gran pop esta semana..

Corrió hasta nuestro próximo objetivo de precio semanal y mensual y se detuvo la semana pasada y.

luego simplemente marcó los próximos dos objetivos semanales..

Luego, mirando a Oracle, Oracle retrocedió hasta los máximos de 2021..

Luego tenemos Palantir, tercera semana de una señal de compra para Palantir..

Luego, por último, tenemos a Tesla..

Tesla está de vuelta en una señal de compra semanal a partir del cierre del viernes..

Ahora, observando la estacionalidad de la.

Nasdaq, puede ver que entrar en la primera semana de junio es muy alcista..

Luego, en junio, generalmente tenemos un retroceso.,

y luego el rally de verano comienza a fines de junio..

Eso es históricamente lo que sucede..

Habría que ver qué pasa este año.,

pero, por supuesto, si desea involucrarse en cualquiera de las acciones de IA, sin duda lo haría.

esperar un retroceso antes de saltar con ambos pies..

Terminemos el de este fin de semana.

presentación que analiza las materias primas y comienza con el cobre..

El cobre salió de sus mínimos, aún cerró con una baja de 1,3,4 % en la semana..

Entonces eso puso presión sobre la minería global..

acciones, al igual que el precio del oro, que está de vuelta en una señal de venta..

Y el precio de la plata también volvió a una señal de venta semanal al cierre del viernes..

Ahora mirando las propias acciones, EE. UU..

los mineros de oro están de vuelta en una señal de venta al igual que los mineros de oro canadienses que se unen a la plata.

mineros en su segunda semana de una señal de venta..

En cuanto a la energía, comenzando con el petróleo crudo..

El crudo cerró con una suba del 1,81 % en la semana.,

cerrando en el canal, buscando un cierre por encima de \$75.13 el próximo viernes..

Luego, mirando el gas natural, estaba abajo.

por encima del 10 %, aún manteniendo los mínimos recientes, aún, por supuesto, en una señal de venta semanal..

Eso cambiaría esta semana si el gas natural.

podría cerrar por encima de \$ 2.84. Luego mirando las acciones.,

Las acciones de energía canadienses cayeron un 0,82 %, mientras que las acciones de energía de EE. UU. cayeron un poco más.

1 %, por lo que no hay alegría para el sector energético esta semana..

Bien, amigos, eso es todo por la presentación de este fin de semana..

Los futuros del índice bursátil comenzaron a cotizar el domingo por la noche..

Han subido un 0,4 %, por lo que el DOW ha subido 120 puntos en este momento..

No es una reacción exagerada a las negociaciones sobre el techo de la deuda..

Tendremos que ver cómo funciona eso..

Disfruta el resto de tu fin de semana..

La próxima vez que oirás mi voz será el martes por la mañana..